

KWRI

Anggota Koramil 05 Jatinom Bersama Warga Desa Glagah Klaten Karya Bakti Cor Lantai Rumah Tahfidz

Agung widodo - KLATEN.KWRI.OR.ID

Feb 2, 2025 - 17:16



Anggota Koramil 05 Jatinom Bersama Warga Desa Glagah Klaten Karya Bakti Cor Lantai Rumah Tahfidz

KLATEN – Bati Bakti TNI Peltu Maryono bersama personil Koramil 05 Jatinom melaksanakan kegiatan karya bakti pengecoran lantai di Rumah Tahfidz yang terletak di Dukuh Glagah Desa Glagah Kecamatan Jatinom Kabupaten Klaten, pada Minggu (2/2/2025). Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari upaya TNI dalam mempererat hubungan dengan masyarakat setempat melalui kerja bakti gotong royong.

Peltu Maryono menjelaskan bahwa kegiatan karya bakti ini bertujuan untuk menjalin hubungan yang lebih erat antara TNI dan warga sekitar. Ia juga menekankan pentingnya gotong royong sebagai bagian dari budaya bangsa Indonesia yang harus terus dijaga dan dilestarikan.

“Dengan bersama-sama bekerja, kami dapat mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat, sekaligus memberikan contoh nyata tentang pentingnya budaya gotong royong dalam kehidupan sehari-hari,” ujar Peltu Maryono.

Kegiatan karya bakti ini juga mendapat apresiasi dari panitia pembangunan Rumah Tahfidz, Gunarno yang mengucapkan terima kasih atas kehadiran personil Koramil 05 Jatinom.

“Kami sangat berterima kasih atas bantuan dan dukungan yang diberikan oleh TNI. Kehadiran mereka dalam kegiatan ini sangat berarti untuk kelancaran pembangunan Rumah Tahfidz yang akan memberikan manfaat besar bagi anak-anak penghafal Al-Qur'an di daerah ini,” ujar Gunarno.

Rumah Tahfidz yang sedang dibangun di Desa Glagah diharapkan dapat menjadi tempat yang mendukung pengajaran Al-Qur'an bagi anak-anak setempat, serta membantu menciptakan generasi muda yang menguasai ilmu agama dengan baik.

Pada kegiatan karya bakti ini semakin memperkuat ikatan antara TNI dan masyarakat, sekaligus menunjukkan komitmen bersama untuk membangun dan memperbaiki fasilitas yang bermanfaat bagi kepentingan umum. (Red)